

Le candidat argentin Alberto Fernández réitère sa défense en faveur e l'enseignement public.



Buenos Aires, 17 septembre (RHC)- Le candidat du Front de Tous à la présidence de l'Argentine, Alberto Fernández, a réitéré sa défense de l'enseignement public.

Il a promis que s'il est élu président, il luttera pour que les enfants de tous les travailleurs puissent étudier.

Avocat et professeur de droit à l'Université de Buenos Aires, Alberto Fernández a participé à une rencontre à l'Université de Cordoba où il a été déclaré hôte d'honneur.

Au cours de la visite, le candidat à la présidence a donné une conférence intitulée les Grandes Lignes pour le Développement Harmonieux de l'Argentine.



Radio Habana Cuba